

## Rubén Cayetano protesta porque Guerrero perderá un Distrito Electoral federal - El Sol de Chilpancingo

URL: <https://www.elsoldechilpancingo.mx/2021/10/08/ruben-cayetano-protesta-porque-guerrero-perdera-un-districto-electoral-federal/>

Autor:

\* El exdiputado federal de Morena reprocha que eso “sería una injusticia” y “una flagrante violación de los derechos de los guerrerenses”

Jesús Saavedra

El exdiputado federal y aspirante a dirigir Morena en Guerrero, Rubén Cayetano García, encabezó una protesta afuera de las oficinas del Instituto Nacional Electoral en Chilpancingo para denunciar que ese órgano electoral de “manera antidemocrática” pretende eliminar uno de los nueve distritos electorales federales.

- Patrocinado -

Afuera de las oficinas del INE ubicadas en la calle Encino, en la colonia Progreso, el morenista explicó que en la redistribución anunciada por el órgano electoral no se analizan los factores por los que la densidad de población descendió en Guerrero en el Censo de Población en 2020, entre los cuales está el desplazamiento forzado de miles de personas por la violencia y por la migración de miles de guerrerenses a otros estados para buscar trabajo en labores agrícolas.

Cayetano García consideró que “sería una injusticia y un grave retroceso en Guerrero”, además de “una flagrante violación de los derechos de los guerrerenses”, que se le quite un distrito federal.

Se quejó porque “afectaría la posibilidad de tener una representatividad menor en la Cámara de Diputados federal, afectando la voluntad popular de los guerrerenses”.

Pidió a los consejeros del INE “que reculen en esa prefiguración, que no continúen con esos lineamientos que atentan contra la democracia en Guerrero”.

Rubén Cayetano advirtió que si la decisión administrativa del INE de eliminar un distrito en territorio indígena o afromexicano avanza, “vamos a recurrir a acciones de inconstitucionalidad, porque esas decisiones se deben consultar con los pueblos originarios que serían afectados”.

Anunció que a partir de este jueves “seremos guardianes del INE, vamos a ser celosos guardianes de la representatividad, de la democracia participativa”.

Finalmente pidió a los diputados federales de Guerrero que presenten una iniciativa para establecer lineamientos que “eviten la discrecionalidad del INE y su manera de actuar de los consejeros, y se evite la arbitrariedad de afectar a Guerrero. Los diputados están a tiempo de modificar la ley”, afirmó.